



向日葵の花のように、太陽(前)に向かい。希望を持ち逞しく生きていく人になることを願って。

予 餞 会

2月2日(金)に、公民館集会ホールで予餞会が行われました。1年生は劇を、2年生はクイズ大会を3年生に関わる内容で披露し盛り上がりました。そして、もうすぐ卒業する3年生に対して、今まで共に学校生活を歩み、様々なことを教えてもらった感謝の気持ちを伝えていました。3年生からも後輩や先生方にそれぞれメッセージが述べられ、高校生活の最後も良い思い出を作ることができました。

3年生は2月29日(木)に約4週間ぶりに学校に登校し、翌日の3月1日(金)が卒業式となります。



小 高 連 携 大 豆 交 流

2月7日(水)に公民館の調理室にて、真狩小学校と本校の2年生が大豆交流を行いました。本校で収穫した大豆を熟し、こして豆乳を作り、にがりを加えて豆腐を作成しました。

小学生は高校生のお兄さんやお姉さんに教えてもらいながら、楽しそうに調理をして美味しい豆腐を作り、嬉しそうに食べていました。



令和5年度真狩村スポーツ表彰式

2月20日(火)に令和5年度真狩村スポーツ表彰式が開催されました。全国大会まで進出した、男子バレーボール部の今年度の活動を評価していただき、スポーツ賞を受賞しました。

男子バレーボール部を含め、本校の部活動のさらなる成長と、活躍を次年度も期待しています。



3月の行事予定

- | | | | |
|----------|--------------|----------|---------|
| ○ 1日(金) | ・ 卒業式 | ○ 15日(金) | ・ 販売会 |
| ○ 5日(火) | ・ 入学者選抜検査 | ○ 18日(月) | ・ 合格発表日 |
| ○ 11日(月) | ・ CBA学カテスト | ○ 22日(金) | ・ 後期終業式 |
| ○ 13日(水) | ・ 入試追検査/救命講習 | | |

※23日(土)から4月7日(日)まで春季休業となります